
Ramilton Batinga venceu a categoria 
“Professor do Ano” no TikTok Awards em 2023

Visando à Prefeitura de 
Marechal Deodoro, ex-prefeito da 

cidade se filia ao PL
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RECONHECIMENTO
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Suposta agressão envolvendo
 Dr. JHC e noiva ainda segue 
sem elucidação

CPRM homenageia policiais 
femininas em comemoração ao 

Dia Internacional da Mulher

MULHERES SEM VOZ

JHC dispensa licitação 
e paga R$ 600 mil a 

empresa recém-criada Contrato sem licitação e até pagamento de aluguel: 
confira onde JHC gasta dinheiro da Braskem

A VERDADE ESCANCARADA

O caso de violência doméstica aconteceu há 3 meses; 
a vítima e noiva do agressor mudou o depoimento

Estima-se que a prefeitura já tenha desembolsado mais de R$ 400 milhões
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Professor alagoano é sucesso 
 ensinando física de forma 

descontraída no TikTok
Cristiano Matheus tenta 

destaque no feed do 
prefeito instagramável

Valor é fruto de correção 
monetária do dinheiro bloqueado 

durante batalha judicial

Casos de suicídios na 
corporação são abafados 

e problema é silenciado

Entre 2015 e 2023, quase 
10,7mil mulheres foram vítimas

JUSTIÇA

OMISSÃO

MAIOR NÚMERO

STF rateia R$ 273 mi 
de concessão entre 

Estado e 13 municípios 
de Alagoas

PM/AL negligencia 
saúde mental 

de agentes

Brasil registra 1.463
feminicídios em 2023,

alta de 1,6% em
relação a 2022



No epicentro de uma polêmica que 
envolve a administração municipal de 
Maceió, o destino dos vultosos recur-
sos provenientes do acordo entre a 
prefeitura e a gigante petroquímica 
Braskem, intermediado pelo prefeito 
João Henrique Caldas, o JHC (PL), fi-
nalmente começa a emergir do véu de 
obscuridade que o envolve. Contudo, 
a revelação dos fatos até então ocultos 
traz consigo uma série de questiona-
mentos preocupantes sobre a gestão 
do prefeito. 
Desde a assinatura do controverso 
acordo, que já movimentou mais de 
R$ 400 milhões dos cofres municipais, 
a falta de transparência tem sido 
uma constante no processo. A recusa 
sistemática em fornecer informações 
detalhadas sobre a destinação espe-
cífica desses recursos por parte de 
JHC e sua equipe alimenta um clima 
de desconfiança e incertezas quanto à 

integridade de sua administração. 
As revelações decorrentes de uma mi-
nuciosa investigação, baseada em do-

cumentos publicados no Diário Oficial 
do município, desnudaram aspectos 

surpreendentes sobre o destino desses 
fundos. Entre as práticas questionáveis, 
destacam-se a aquisição milionária de 
um hospital, a celebração de contratos 
sem licitação e o pagamento de aluguel 
de prédios escolares. Em setembro de 
2023, JHC anunciou a compra do Hos-
pital do Coração por R$ 266 milhões, 
utilizando uma parte significativa do 
montante proveniente do acordo com a 
Braskem. 
O mistério em torno da destinação exata 
dos recursos persistiu até recentemente, 
quando investigações jornalísticas lan-
çaram luz sobre o tema. O que se revelou 
é, no mínimo, alarmante: uma parcela 
expressiva desses fundos está sendo dire-
cionada para obras e serviços ligados à 
operação de creches, beneficiando uma 
Organização da Sociedade Civil sediada 
em Campinas, SP, o Instituto de Gestão 
Educacional e Valorização do Ensino 
(IGEVE). Veremos o que dá!
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Voney Malta

JHC desnudado

Leonardo Dias mostra nas redes sociais como será sua campanha

EXPEDIENTE

No  Instagram ou no X , o vereador 
Leonardo Dias, PL de Maceió, mantém a 
sua imagem política vinculada ao ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro.  

O uso das cores verde e amarelo, fotos 
ao lado de Bolsonaro e de outros aliados, 
defesa de temas caros ao bolsonarismo e 
críticas aos adversários - caso do presi-
dente Lula - revelam como será a campa-
nha à reeleição.

De direita e conservador, Leonardo 
Dias é de fato um dos poucos políticos 
alagoanos que tem sido leal ao que defen-
de, sem que seja tachado como de extre-
ma-direita ou de extremista.

Na eleição presidencial de 2018 orga-
nizou o palanque no estado. Em 2022 foi 
indicado pelo então presidente para ser o 
vice de Fernando Collor em Alagoas na 
disputa para governador. 

Foi uma missão dada e cumprida por 
conta da aliança no Senado Federal entre 
Collor e Bolsonaro.

E no final de dezembro coube a ele 
destaque ao recepcionar Jair Bolsonaro 
desembarcando no aeroporto de Maceió. 
Depois estiveram juntos em São Miguel 
dos Milagres.
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Pistas 

Em 29 de setembro de 2023, 
JHC surpreendeu ao anunciar a 
compra do Hospital do Coração, 
renomeado como Hospital da Ci-
dade, pelo montante de R$ 266 
milhões. Segundo ele, o investi-
mento foi financiado pelo acordo 
de R$ 1,7 bilhão celebrado entre 
a prefeitura e a Braskem em julho 
do ano anterior.

O acordo foi estabelecido 
como compensação por da-
nos ambientais, concedendo à 
Braskem “quitação” de todas as 
acusações, enquanto a prefeitura 
se comprometeu a ceder todas as 
áreas públicas dos cinco bairros 
afetados pela mineração para a 
empresa. Entretanto, em novem-
bro de 2023, durante uma coletiva 

de imprensa em Brasília, o prefeito 
admitiu ter utilizado cerca de R$ 
400 milhões do montante recebi-
do da Braskem, mas não conse-
guiu esclarecer sua destinação.

Desvendando

Uma minuciosa análise dos 
documentos publicados no Diá-
rio Oficial de Maceió revela que 
uma parcela significativa desses 
recursos tem sido destinada, des-
de dezembro de 2023, ao custeio 
de obras e serviços para a opera-
ção de creches sem licitação. O 
principal beneficiário é uma OSC 
(Organização da Sociedade Ci-
vil) sediada em Campinas, SP, o 
Instituto de Gestão Educacional e 
Valorização do Ensino (IGEVE).

Credenciado pela prefeitura 

de Maceió, por intermédio da Se-
cretaria Municipal de Educação 
(Semed), o IGEVE foi contrata-
do para administrar ou construir 
creches em diferentes bairros da 
cidade. 

Os contratos, já publicados no 
Diário Oficial, ultrapassam a mar-
ca de R$ 69 milhões, destinando-
-se principalmente à manutenção 
das creches, com outros R$ 20 
milhões direcionados para obras e 
compra de equipamentos.

Os acordos firmados entre 
o IGEVE e a prefeitura esta-
belecem que os recursos para 
essas atividades provêm da fonte 
1.501.000035, identificada como 
“acordo Braskem”.

Aluguel e consultoria

Um levantamento no Diário 
Oficial de Maceió revela que, so-
mente este ano, foram publicados 
termos de apostilamento modifi-
cando as fontes de pagamento dos 
aluguéis de prédios escolares. Em 
média, cada contrato soma cerca 
de R$ 180 mil ao ano, totalizando 
aproximadamente R$ 1,8 milhão 
somente com esses acordos.

Outro contrato, de caracterís-
ticas semelhantes, foi publicado 
em 4 de março de 2023, tratando-
-se do “Termo de Apostilamento 
ao contrato de nº. 062/2023 para 
a alteração da dotação orçamentá-
ria”. Este, com a RK Engenharia, 
tem valor de R$ 25,1 milhões e 
engloba consultoria especializada 
em apoio técnico, elaboração de 
projetos e gerenciamento de obras 
e serviços de engenharia no muni-

cípio de Maceió.
Inicialmente, os recursos pro-

vinham da operação de crédito da 
CAF (Cooperação Andina de Fo-
mento), mas, após o apostilamen-
to, a fonte de recurso mudou para 
“1.5.01.000035 Outros Recursos 
não Vinculados Compensação 
Danos Patrimoniais e Extra Patri-
moniais”. 

Essa mudança de nomencla-
tura parece ter como propósito 
ocultar a origem dos recursos, pas-
sando de “Acordo Braskem” para 
“compensação Danos Patrimo-
niais”. Apesar dessas tentativas, 
mais uma peça do quebra-cabeças 
do acordo de R$ 1,7 bilhão acaba 
de ser revelada. Até o momento, 
JHC já gastou, somente com esses 
contratos, mais de R$ 100 mi-
lhões.

A VERDADE ESCANCARADA Estima-se que a prefeitura já tenha desembolsado mais de R$ 400 milhões

JUSTIÇA

STF rateia R$ 273 mi de concessão entre Estado e 13 municípios de Alagoas
Valor é fruto de correção monetária do dinheiro bloqueado durante batalha judicial

Contrato sem licitação e até pagamento de aluguel: 
confira onde JHC gasta dinheiro da Braskem

Seguindo a interpretação previamente 
estabelecida pelo presidente do Supremo 
Tribunal Federal (STF), ministro Luís 
Roberto Barroso, o ministro Cristiano 
Zanin determinou nesta quinta-feira, 7, 
a distribuição de uma quantia expressiva 
de 272,6 milhões de reais entre o governo 
de Alagoas, a cidade de Maceió e outros 
12 municípios alagoanos. Esses fundos 
estavam judicialmente bloqueados após a 
concessão dos serviços de saneamento bá-
sico na região metropolitana de Maceió.

Conforme a decisão, o governo esta-
dual receberá 30% do montante, equiva-
lente a 81,8 milhões de reais, enquanto as 
prefeituras ficarão com os restantes 70%, 
totalizando 190,8 milhões de reais. A dis-
tribuição entre os municípios será feita de 
maneira equitativa para metade do valor, 
e a outra metade seguirá a proporção es-
tabelecida pelo critério populacional.

Essa abordagem replica a metodolo-
gia adotada por Zanin em 28 de dezem-
bro de 2023 para a distribuição do mon-

tante principal do leilão, historicamente 
bloqueado em pouco mais de 1 bilhão 
de reais. Os 272,6 milhões de reais men-
cionados na decisão desta quinta-feira 
resultam da correção monetária do valor 
principal durante o período em que esteve 
bloqueado judicialmente.

A seguir, a quantia que cada município da 
região metropolitana de Maceió receberá:

Maceió: 77.617.053,15 reais

Rio Largo: 14.230.819,52 reais
M. Deodoro: 11.768.922,62 reais
Atalaia: 10.091.953,90 reais
Pilar: 9.934.806,86 reais
Murici: 9.187.734,83 reais
Satuba: 9.121.046,38 reais
B. de S. Antônio: 8.540.512,06 reais
Messias: 8.470.082,02 reais
Paripueira: 8.354.899,55 reais
B. de S. Miguel: 7.922.708,51 reais
S. Luzia do Norte: 7.847.509,77 reais
Coqueiro Seco: 7.749.347,89 reais.

MACEIÓ, 09/03 A 15/03 DE 2024 - ANO XXIV - EDIÇÃO 944 -  R$ 2,00 

Para desvendar os destinos dos recursos provenientes do acordo entre a prefeitura de Maceió e a Braskem, é necessário examinar meticulosamente cada contrato 
publicado no Diário Oficial do município.  O prefeito João Henrique Caldas, o JHC (PL), e sua equipe de comunicação têm se mantido reticentes em fornecer infor-
mações detalhadas sobre a utilização desses fundos. Até o momento, estima-se que a prefeitura já tenha desembolsado mais de R$ 400 milhões, porém, sem transpa-
rência quanto à alocação específica desses recursos.  Uma investigação minuciosa revela que, além da aquisição de um hospital, esses fundos têm sido direcionados 

para contratos sem licitação, construções com empreiteiras e até mesmo para o pagamento de aluguéis de prédios escolares.
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O Brasil registrou 1.463 
casos de mulheres que foram 
vítimas de feminicídio no ano 
passado - ou seja, cerca de 1 
caso a cada 6 horas. Esse é 
o maior número registrado 
desde que a lei contra femi-
nicídio foi criada, em 2015.

O número também é 
1,6% maior que o de 2022, 
segundo o relatório publica-
do pelo Fórum Brasileiro de 
Segurança Pública (FBSP) 
nesta quinta-feira (7). A pes-
quisa apontou que 18 esta-
dos apresentaram uma taxa 
de feminicídio acima da mé-
dia nacional, de 1,4 mortes 
para cada 100 mil mulheres.

O estado com a maior 
taxa no ano passado foi 
Mato Grosso, com 2,5 mu-
lheres mortas por 100 mil.

Empatados em segundo 
lugar, os estados mais vio-
lentos para mulheres foram 
Acre, Rondônia e Tocantins, 
com taxa de 2,4 mortes por 
100 mil. Na terceira posição 
aparece o Distrito Federal, 
cuja taxa foi de 2,3 por 100 
mil mulheres no ano passado.

Já as menores taxas de 
feminicídio foram regis-
tradas nos estados do Ce-
ará (0,9 por 100 mil), São 
Paulo (1,0 por 100 mil) e 
Amapá (1,1 por 100 mil).

MAIOR NÚMERO 

Brasil registra 1.463 
feminicídios em 2023, 

alta de 1,6% em 
relação a 2022

Entre 2015 e 2023, quase 10,7 
mil mulheres foram vítimas

No Dia Internacional da 
Mulher, a investigação contí-
nua de uma suposta agressão 
envolvendo o Dr. JHC, médi-
co e irmão do prefeito de Ma-
ceió, João Henrique Caldas, 
mantém a atenção de movi-

mentos femininos em Alago-
as. Após mais de três meses, 
o caso de violência doméstica 
reportado pela dentista Isa-
dora Martins, noiva do Dr., 
ainda está sob análise pela 
Polícia Civil.

No dia 18 de novembro, 
em uma ligação para o servi-
ço de emergência 190, Isado-
ra Martins, nervosa, relatou 
uma briga de casal e alegou 
ter sido agredida e jogada no 
chão. 

MULHERES SEM VOZ

Suposta agressão envolvendo Dr. JHC 
e noiva ainda segue sem elucidação

O caso de violência doméstica aconteceu há 3 meses; a vítima e noiva do agressor mudou o depoimento

Informação Informação 
É uma ferramenta 

essencial para a tomada de 
decisões importantes...

Notícias precisas
Análises abrangentes
e uma visão imparcial dos 
eventos atuais em alagoas

mas, apenas se forem:

GRANDE IMPRENSA 

SOMOS UM GRUPO DE EMPREENDEDORES NA PRODUÇÃO, 

GERAÇÃO E DIVULGAÇÃO DE CONTEÚDO JORNALÍSTICO. 

REPRESENTAMOS HOJE A MAIOR TIRAGEM SEMANAL DE EXEMPLARES 

DE JORNAIS IMPRESSOS DO ESTADO. ESTAMOS EM VÁRIAS 

PLATAFORMAS: SITES, JORNAIS DIGITAIS, BLOGS

ALAGOAS 
GI

GRANDE IMPRENSA ALAGOAS 

Essa informação 
vale ouro!
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Quando a polícia chegou 
ao local, encontraram portas 
arrombadas e o Dr. JHC tran-
cado em um quarto, recusan-
do-se a sair. Registros oficiais 
indicam que os envolvidos só 
foram levados à Central de 
Flagrantes duas horas após a 
chegada da polícia.

O Dr. JHC, acompanha-
do por sua mãe, a ex-sena-
dora Eudócia Caldas, e uma 
equipe que incluía assessores 
e militares ligados à prefeitu-
ra de Maceió, chegou antes à 
central. 

Ele, que é irmão do prefei-
to de Maceió e ex-deputado 
federal, foi liberado após de-
poimento.

Isadora Martins chegou 
à Central de Flagrantes com 
o auxílio de um delegado da 
Polícia Civil ligado à família 
Caldas, acompanhada por 
militares e assessores do pre-
feito. Imagens mostram uma 
chegada discreta, com a su-
posta vítima sendo conduzi-
da para entrar na central sem 
confronto com a imprensa.

Apesar de áudios e ima-
gens indicarem agressão, Isa-
dora negou ter sido agredida 
em seu depoimento, o que 
gerou especulações e protes-
tos de movimentos femininos, 
suspeitando que autoridades 
municipais estivessem prote-
gendo o acusado.

A delegada Ana Luiza pro-
meteu uma atualização sobre 
o caso Dr. JHC após consulta 
a outros delegados, prevista 
até segunda-feira (11), por 
meio da assessoria de impren-
sa da Polícia Civil.
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O efetivo feminino do Comando 
de Policiamento da Região Metropo-
litana (CPRM) foi homenageado em 
celebração ao Dia Internacional da 
Mulher, marcando a importância das 
mulheres na instituição. 

Sob a liderança do tenente-co-
ronel Hiraque Agnnes, a cerimônia, 
realizada nesta quinta-feira (7), reco-
nheceu o papel crucial das policiais 
em diversas áreas, desde a adminis-

tração até a operação e inteligência.
Durante o evento, o tenente-co-

ronel expressou sua gratidão pelo 
profissionalismo e as características 
essencialmente femininas que enri-
quecem o serviço policial. Um vídeo 
comovente, repleto de mensagens 
dos familiares, destacou a dedicação 
e a sensibilidade das homenageadas, 
cujos maridos e filhos expressaram 
admiração pela força demonstrada 

em seus papéis na sociedade.
Entre as homenageadas, a 2º sar-

gento Lucivânia Barbosa, com 15 
anos de serviço no CPRM, simbo-
lizou a trajetória de muitas outras 
mulheres na carreira policial. Ela 
enfatizou o aprendizado contínuo e 
destacou o ambiente de trabalho har-
monioso como uma das principais 
razões para a entrega de excelência no 
serviço policial.

O secretário de Estado da 
Saúde, Gustavo Pontes de Mi-
randa, destacou que a gestão 
estadual não se furtou em dar 
continuidade à iniciativa em 
nenhum momento. “Desde a 
parada do programa Coraçãozi-
nho, o governador Paulo Dantas 
orientou que ele fosse retomado, 
o mais rápido possível. Os fa-
miliares podem ficar tranquilos, 
porque todas as crianças serão 
operadas, como sempre foi. 
Nosso objetivo é garantir que 
isso ocorra”, frisou o secretário, 
que estava acompanhado do di-
retor do Hospital Maceió, Jack-
son Menezes.

Atualmente, 14 crianças car-
diopatas estão aptas a realizar o 
procedimento no Estado, e são 
acompanhadas por uma equipe 
multidisciplinar do programa. 

Outras seis já estão com datas 
agendadas para a realização de 
procedimentos cirúrgicos em 
outros estados, por meio da 
Central Nacional de Alta Regu-
lação, órgão vinculado ao Minis-
tério da Saúde, responsável por 
mapear leitos e serviços públicos 
de saúde em outras  localidades.

Mais de 800 crianças já fo-
ram operadas pelo programa 
e esse número deve aumentar 
consideravelmente com a sua 
ampliação. “Estamos aguardan-
do liberação do Ministério da 
Saúde para realizar as cirurgias 
dos casos mais graves no Hospi-
tal do Coração Alagoano Profes-
sor Adib Jatene. Já estamos com 
tudo pronto e quando houver 
essa liberação vamos ampliar 
ainda mais o serviço”, explicou o 
secretário de Saúde.

A Secretaria de Seguran-
ça Pública (SSP) promoveu, 
por meio da Chefia de Po-
líticas de Segurança à Mu-
lher, uma capacitação com 
os integrantes do Centro de 
Operações da Polícia Militar 
(Copom) sobre os protocolos 
de atendimento humanizado 
às mulheres em situação de 
violência. A ação ocorreu 
nesta quinta-feira (07), no 
auditório da Academia da 
Polícia Militar de Alagoas 
(PMAL), no Trapiche da 
Barra, em Maceió.

A capacitação teve como 
público-alvo os policiais res-
ponsáveis por encaminhar as 
viaturas para o atendimento 
das ocorrências, com o ob-
jetivo de esclarecer dúvidas e 
definir estratégias acolhedo-
ras para as mulheres vítimas 
de violência.

De acordo com a chefe 
de Políticas de Segurança à 
Mulher da SSP, coronel Ca-
mila Paiva, o  treinamento é 
importante para que as víti-
mas se sintam amparadas já 
durante o primeiro contato.

RECONHECIMENTO Cerimônia reuniu o efetivo feminino de diversas áreas da Instituição

Ação visa otimizar o atendimento 
e orientar policiais militares 

Iniciativa foi ampliada para atender ainda mais crianças com cardiopatia congênita 

CPRM homenageia policiais femininas em 
comemoração ao Dia Internacional da Mulher

HOSPITAL MACEIÓ

SEGURANÇA 

Atendimentos do Programa Estadual de Cardiopediatria são retomados

SSP promove capacitação da 
Copom para atendimento humanizado 

às mulheres vítimas de violência 
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O cuidado com a saúde mental 
dos agentes da Polícia Militar é um 
assunto raramente abordado que só 
vem à tona entremeando tragédias. 
Suicídios vitimam mais os agentes 
do que confrontos em serviço, o que 
levanta a dúvida do porque a saúde 
mental dos policiais não é monito-
rada e quais os motivos que levam 
as secretarias de segurança pública a 
não darem visibilidade a esses casos, 

passando a sensação de que eles são 
inexistentes e silenciando os policiais.

Nos últimos 12 meses, a PM 
de Alagoas perdeu três agentes 
para esse mal do século, nas da-
tas de 10/03/2023, 06/01/2024 e 
03/03/2024, porém esses dados não 
podem ser acessados, já que a PM/
AL não os divulga. O caso mais re-
cente ocorreu no bairro da Ponta 
da Terra, em Maceió, a vítima José 

Emmanuel Fonseca do Nascimen-
to, conhecida como Soldado Fon-
seca, do 1º BPM, foi encontrado 
morto no domingo (3) em sua casa.

O soldado de 33 anos ingres-
sou na PM em 2018, vinha en-
frentando problemas de saúde e 
antes de ser encontrado deixou em 
suas redes sociais uma mensagem 
em tom de despedida, pedindo 
perdão a seu pai, a seu filho e co-

locando a culpa na polícia militar. 
Isso abre precedentes para ques-
tionar o próprio comando da PM/
AL sobre quais medidas serão to-
madas para sanar esse problema.

Os dados mais recentes sobre a 
questão da saúde mental dos agentes 
é de 2021, publicado no site Brazi-
lian Journal of Development, o estu-
do revela que a maioria dos agentes 
de segurança pública apresenta 
alterações psicológicas. De acordo 
com a publicação 88,33% dos po-
liciais militares apresentam provável 
diagnóstico de depressão, 11,66% 
de suicídio, 29,16% de hipomania 
e mania, 3,33% de transtorno de 
pânico, 7,5% de transtorno de es-
tresse pós-traumático e 6,66% de 
dependência de álcool. Com relação 
à impulsividade, 8,3% foram classi-
ficados como altamente impulsivos, 
41,6% muito controlados e 50% nos 
limites de normalidade de impulsos.

Alagoas não é exclusividade, 
em janeiro um sargento da Polícia 
Militar do Distrito Federal atirou 
contra um colega, dentro da viatu-
ra, e tirou a própria vida em seguida. 
Segundo a PMDF, em 2023, foram 
homologados 2.525 atestados de 
afastamento por doenças mentais. 
Apenas em dezembro, foram 191. 

Os dados de afastamento de 
agentes da segurança pública em 
Alagoas já são mais antigos, da-
tam de 2015, na época, 202 dos 
8 mil policiais da corporação es-
tavam sendo atendidos pela junta 
médica, enquanto na Polícia Ci-
vil, 33 dos 1.800 policiais estavam 
fora das ruas para tratamento.

OMISSÃO

PM/AL negligencia saúde mental de agentes

Agentes da PM em Alagoas são obrigados a 
gastar mais de R$ 300 para serem promovidos

O ministro Alexandre de Moraes, do 
Supremo Tribunal Federal (STF), votou 
nesta sexta-feira (8), pela primeira vez, pela 
absolvição de um dos réus pelos atos golpis-
tas de 8 de janeiro do ano passado, quando 

as sedes dos Três Poderes foram invadidas e 
depredadas, em Brasília.

Moraes seguiu parecer da Procurado-
ria-Geral da República (PGR) que, após a 
instrução da ação penal, mudou o enten-

dimento em relação à denúncia e opinou 
pela absolvição de Geraldo Filipe da Silva, 
preso no dia dos atos perto do Congresso 
Nacional. A defesa do réu alegou que ele é 
um morador de rua que se viu cercado pe-
los vândalos, mas que não participou de atos 
violentos.Vídeos da prisão em flagrante do 
réu mostram que ele foi agredido pelos vân-
dalos, sendo acusado de “petista” e “infil-
trado”, responsável por vandalizar viaturas 
para tumultuar a manifestação. 

As investigações não foram capazes de 
demonstrar que ele, de fato, praticou atos 
violentos.

Na decisão, Moraes diz que “não há 
elementos probatórios suficientes que per-
mitam afirmar que o denunciado uniu-se à 
massa, aderindo dolosamente aos seus ob-
jetivos, com intento de tomada do poder e 
destruição do Palácio do Planalto, do Con-
gresso Nacional e do Supremo Tribunal Fe-
deral”.

O caso é julgado no plenário virtual, em 
que os votos dos ministros são registrados no 
sistema do Supremo, sem deliberação presen-
cial. Moraes foi o único a votar até o momento.

PROMOÇÃO CARA

Casos de suicídios na corporação são abafados e problema é silenciado  

Portaria publicada pelo Comando Geral exige 
exames complexos a cada seis meses
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O advento das plataformas 
de vídeos curtos, como o Tik-
Tok, arrastou outras platafor-
mas sociais a lançar formatos 
semelhantes, especialmente 
durante a pandemia, quando 
se tornaram uma das principais 
fontes de entretenimento e de 
criação de conteúdo. Inaugu-
rou-se assim um novo formato: 
vídeos com até um minuto de 
duração, em formato vertical 
dispostos em um feed de rola-
gem com inúmeras recomen-
dações sobre o que ver a seguir. 
O professor alagoano Ramilton 
Batinga, ganhador do prêmio 
“Professor do Ano” no TikTok 
Awards em 2023, acumula 86 
mil seguidores na sua página do 
TikTok e 1 milhão de curtidas 
nos vídeos, ensina física de for-
ma didática ao utilizar questões 
do dia-a-dia para passar concei-
tos e dicas úteis aos estudan-
tes que recorrem à plataforma 
para complementar os estudos. 
O reconhecimento veio com a 
viralização do vídeo do pendulo 
de Newton que teve mais de um 
milhão de visualizações, esse foi 
o estopim para que Ramilton 
decidisse se jogar no mundo 
do TikTok, já que, na época, 
poucas pessoas estavam na pla-
taforma passando conhecimen-
to, principalmente sobre física. 
Para ele o TikTok é uma ferra-
menta que valoriza a arte, seja 
ela qual for, e ele considera arte 
também o trabalho do educa-
dor. “O plano principal é viver 
da minha arte, foi uma decisão 
muito importante viver somen-
te da criação de conteúdo, para 
que chegue um momento que 
eu viva mais ainda dedicado a 
isso. O prêmio foi um divisor de 
águas e uma injeção de ânimo 
para que eu possa representar 
os educadores, mas do ponto 
de vista pessoal, uma forma de 
acreditar que isso daqui é o ca-
minho e o futuro.”, completa.  
Para Luciana Galastri, Líder de 
Operações de Educação e Lifes-
tyle do TikTok no Brasil, o Ti-
kTok é uma ferramenta que de-
mocratiza o acesso a informação 
e ao acesso à educação, “temos 
conteúdo informativo de educa-
ção escolar muito presente na 
nossa plataforma, muito conte-
údo instrutivo de utilidade, de 
inspiração como o #cooktok, 
o que impulsiona o internauta 
a saber mais e ter o conheci-
mento na ponta dos dedos”.

Professor Alagoano 
é sucesso ensinando 

física de forma 
descontraída 

no TikTok

Ramilton Batinga venceu a categoria 
“Professor do Ano” no TikTok 

Awards em 2023

INFLUENCER
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Janela da infidelidade definitivamente 
aberta até 5 de abril e a dança das cadeiras 
começou, esse é o momento que os times 
se reorganizam e em ano de eleições pro-
porcionais muitos nomes ressurgem para 
lutar pelos seus “devidos” lugares. A gran-
de surpresa da vez se deu com o PL puxan-
do diversos nomes para compor sua chapa. 
Rumores de que a bancada da Câmara 
de Vereadores virá a se reconfigurar para 
inchar o PL de JHC nesse breve período 
de imunidade, afinal, quem tem mandato 

agora pode correr para onde bem quiser.
Mesmo sem mandato, o ex-prefeito de 

Marechal Deodoro, Cristiano Matheus, 
pulou a cerca e migrou para o PL, a figu-
ra já vinha ensaiando para ressuscitar em 
terras deodorenses, vide última eleição 
em 2020, quando concorreu pelo MDB 
ao cargo de prefeito em Pão de Açúcar, 
perdeu com uma diferença razoável para 
Jorge Dantas do PSDB, até que não pas-
sou vergonha, mas o que surpreende é seu 
desempenho diante da fama que angariou 

em Marechal Deodoro.
Há quem fale em desfalque para o gru-

po dos Calheiros, mas Cristiano Mateus 
tem perdido força política mesmo acolhido 
pelo MDB. Aos de memória curta, Cris-
tiano chegou a ser afastado da prefeitura 
de Marechal em 2016 por improbidade 
administrativa, a pedido do próprio muni-
cípio, que alegou um rombo de aproxima-
damente R$17.544.871,77, aos cofres pú-
blicos municipais, não deu outra, perdeu a 
cadeira para o atual prefeito Cláudio Filho 

(MDB) em 2020.
Desde então, só “ladeira a baixo”, che-

gou a ser indiciado pela Polícia Federal 
por crimes de responsabilidade; corrup-
ção passiva; estelionato qualificado; inte-
grar organização criminosa; e lavagem de 
dinheiro. Agora, a estratégia é embarcar 
no trem da popularidade de JHC e surgir 
como se nada tivesse acontecido no cená-
rio de Marechal Deodoro, e contar, claro, 
com a memória curta do eleitor, resta saber 
se Cristiano, como comunicador que foi, 
tem o talento e o aparato publicitário que 
colocam o prefeito da capital no pedestal 
que se encontra.

A sensação de Cristiano Mateus deve 
ser a mesma de diversos parlamentares que 
cogitam se aconchegar nos braços do pre-
feito de Maceió, afinal, todo mundo deve 
estar esperando que o pleito seja realizado 
através de um post no Instagram, a vitória 
decidida por visualizações nos Reels e o re-
sultado divulgado por meio de stories. Na 
Câmara de Vereadores nomes como Edu-
ardo Canuto, Marcelo Palmeira, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira e Silvania Barbosa 
planejam migrar para o PL.

Para JHC, que pretende se lançar ao 
executivo estadual em 2026, a estratégia é a 
básica, fazer o máximo de vereadores e atrair 
candidatos de peso nos interiores do estado 
para fortalecer seu nome, aquele feijão com 
arroz de sempre, mas nesse caso, peso ne-
gativo não atrai vantagem. Mas os acordos 
e desacordos ocorrem independente da jane-
la, aqui no estado sempre se encontra uma 
brecha para mudar de terreno, essa brecha é 
oficializada no período da janela da infideli-
dade e consolidada na campanha. Talvez no 
desespero de buscar aliados, JHC possa dar 
uns tiros no próprio pé, de raspão, deixando 
– o cada vez mais capenga.

TROCA DE PARTIDO Visando à Prefeitura de Marechal Deodoro, ex-prefeito da cidade se filia ao PL

A presidente nacional do Partido dos Tra-
balhadores (PT), Gleisi Hoffmann, sugeriu à 
direção estadual do partido em Alagoas que re-
ceba a vereadora Teca Nelma (PSD) em seus 
quadros. A proposta ganha destaque devido 
ao perfil combativo de Teca Nelma, que figura 
como uma opositora fervorosa ao prefeito atual, 
apresentando significativo potencial de votos e 
a rara capacidade de mobilizar a população em 
meio às atuais limitações da realidade política. 

Entretanto, a questão se mostra mais com-
plexa do que aparenta à primeira vista. Vale 
recordar que Teca Nelma já cogitou ingressar 
no PT, mas teve sua entrada barrada pelo par-
tido em nível local. A discussão ganha ainda 
mais fervor diante dos murmúrios que circulam 
sobre o expressivo potencial eleitoral de Teca 
Nelma. 

O PT, como o principal partido progres-
sista do país, estruturou sua participação nas 
eleições com candidatos cujas chances parecem 

ESCOLHA DIFÍCIL Proposta ganha destaque devido ao perfil combativo da parlamentar

Presidente Nacional do PT quer filiar a vereadora Teca Nelma ao partido

Cristiano Matheus tenta destaque 
no feed do prefeito instagramável
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depender da soma de votos, como ocor-
reu em 2020, quando Doutor Valmir 
obteve 1691 votos, enquanto Teca Nel-
ma conquistou 4578. Na análise dos pe-

tistas, uma das vagas da Federação, em 
conjunto com PV/PC do B, estaria des-
tinada ao filho de Silvio Camelo (PV), 
Leonardo Camelo. 

A segunda vaga, agora em conside-
ração para Teca Nelma, poderia reforçar 
significativamente a representação do 
partido.
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O deputado federal Fábio 
Costa denunciou durante dis-
curso na Câmara Federal su-
posto desvio de verbas dentro 
da Polícia Militar de Alagoas. 
Alegando cobrança ilegal de 
taxas, o parlamentar revelou, 
na quarta-feira, 6, que mais de 
um milhão de reais a cada seis 
meses estariam sendo desviados 
do Centro de Formação e Aper-
feiçoamento de Praças da PM 
alagoana (CFAP).

A denúncia gira em torno da 
cobrança de taxas “acadêmicas” 
que, segundo Costa, são ilegais 
e resultam em prejuízo para os 
alunos e oficiais da corporação. 
De acordo com o deputado, 
cada aluno em formação de pra-
ças no CFAP é obrigado a de-
sembolsar R$ 75, enquanto os 
oficiais na Academia da Polícia 
Militar (APMSAM) são taxa-
dos em R$ 230.

Fábio Costa ressaltou que, 
de acordo com o levantamen-
to, essas taxas resultariam em 
uma arrecadação mensal de 75 
mil reais, considerando ape-
nas os alunos em formação de 
praças. No entanto, ao incluir 
os oficiais na academia, esse 
montante saltaria para aproxi-
madamente 250 mil reais. “Re-
cebi mais uma grave denúncia 

de desrespeito aos profissionais 
da segurança pública: alunos da 
Polícia Militar de Alagoas, que 
estão em curso há quase um ano 
e sem previsão de término, são 
submetidos à cobrança ilegal e 
abusiva de uma “taxa escolar”. 
O valor arrecadado mensalmen-
te soma o total de aproximada-
mente R$250 mil reais - em 
períodos onde ocorrem diversos 
cursos em andamento. Vale res-
saltar que é dever do Governo 
do Estado custear toda essa for-
mação”.

A denúncia ainda destaca 
que o pagamento dessas taxas 
é exigido em espécie, sem emis-
são de recibos e sem a possibi-
lidade de depósito em contas 
correntes. Segundo o deputado, 
essa prática suspeita dificulta 
qualquer prestação de contas 
sobre o destino desses recur-
sos. “A ausência de licitação 
e prestação de contas com o 
uso desses valores é alarmante. 
Além disso, há indícios de uso 
desses recursos para custeio de 
reformas e pagamentos a uma 
empresa amiga do comando 
da instituição. Encaminharei a 
denúncia ao Ministério Público 
para investigação e eventual res-
ponsabilização dos envolvidos”, 
disse.

Segundo deputado, militares estariam pagando taxas ilegais ao Estado
“TAXAS ACADÊMICAS”

Fábio Costa denuncia suposto desvio 
milionário dos cofres da PM em Alagoas

QUAL SERÁ SUA 
PEDIDA DE HOJE??

RUA INDUSTRIAL CLIMÉRIO 
SARMENTO 15, MACEIÓ AL

82 3313 4004

@filedozezejatiuca/
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A presidente do PT, deputada Gleisi Hof-

fmann, disse nesta quinta-feira que o PL come-

teu uma “irresponsabilidade” ao ter indicado o 

deputado Nikolas Ferreira (PL-MG) para pre-

sidir a Comissão da Educação da Câmara dos 

Deputados. O líder do PL na Casa, Altineu Côr-

tes (RJ), defendeu Lira das críticas da deputada.

Além disso, Gleisi culpou o presidente da 

Câmara, Arthur Lira (PP-AL), por não ter cons-

truído um acordo que viabilizasse uma alterna-

tiva ao nome dele. Assim que o nome de Niko-

las foi indicado pelo PL, parlamentares da base 

tentaram convencer Lira a adiar a instalação dos 

colegiados, mas a pressão não surtiu efeito.“Eu 

acho que foi uma irresponsabilidade do PL in-

dicar uma pessoa como essa. Só tenho que la-

mentar. Eu achava que dava para o presidente da 

Câmara fazer um acordo para tentar botar um 

nome moderado”, criticou a petista.Para o líder 

do PL, no entanto, a reação da deputada sobre a 

atuação de Lira é uma “ingratidão”.

 “Isso é de uma ingratidão imensa. O pre-

sidente Arthur Lira está sempre buscando fazer 

uma presidência com equilíbrio e ajudar o go-

verno em pautas fundamentais, como ajudou o 

governo até hoje”, declarou. Segundo ele, Lira 

não tem relação com a escolha de Nikolas, uma 

opção do partido.Altineu afirmou ainda que o 

PT teve a oportunidade de escolher comissões 

antes do PL e optou pela Comissão de Saúde. 

“O PT teve o direito de pedir na nossa frente 

e pediu à Comissão de Saúde. Dentro da ordem 

de pedida, nós pedimos à Comissão de Educa-

ção. Se alguém errou em deixar a presidência da 

Comissão com o PL, esse alguém foi o PT’, disse 

Altineu. (Com Valor)

FOGO NA CÂMARA

Gleisi culpa Lira por eleição de 
Nikolas Ferreira para Educação

Presidente do PT diz que partido de Bolsonaro cometeu ‘irresponsabilidade’ 



“FILHO DE PEIXE”

América-RJ anuncia Romarinho, filho de Romário, atual presidente do clube

O Tribunal de Justiça Desportiva do RS denunciou to-
dos os jogadores do Grêmio relacionados para a Recopa 
Gaúcha e o auxiliar-técnico Alexandre Mendes, pelo não 

recebimento das medalhas de vice-campeão da competi-
ção. Após a derrota para o São Luiz, a delegação gremista 
optou por permanecer no vestiário e não retornar ao gra-

A pena prevista é de multa de R$ 100 a R$ 100 mil, com prazo para cumprir a obrigação.

Romarinho chega ao Mecão para disputar a segunda divisão do estadual deste ano 

POSSÍVEL PUNIÇÃO

Grêmio é denunciado pelo TJD-RS por 
não receber medalhas da Recopa Gaúcha

Rescisão Reforço Alfinetada     

O Palmeiras anunciou o encerramento 
de contrato com o lateral-esquerdo Jor-
ge, na última quinta-feira (7/3). O joga-
dor estava emprestado ao Santos, que 
preferiu não continuar com ele para o 
restante da temporada. A rescisão foi 
consumada antes do fechamento da 
janela, para que o atleta pudesse ficar 
livre para encontrar outro clube. Com 
o acordo, o Verdão diminui o gasto 
que teria com ele, uma vez que Jorge 
abriu mão de parte do valor a que teria 
direito.

O Fluminense terá três desfalques 
importantes para enfrentar o Flamengo 
na semifinal do Campeonato Carioca. 
Com a lesão constatada de Samuel 
Xavier, que sofreu na panturrilha 
direita, o Flu perdeu o lateral-direito 
titular para o confronto. Douglas Costa 
sentiu no clássico contra o Botafogo, 
no último domingo (3), e ficará fora. 
Por último, André foi expulso contra o 
Alvinegro e cumprirá suspensão.

O Inter acertou a contratação de Thiago 
Maia na última quinta-feira (7/3), último 
dia da janela de transferências. A nego-
ciação foi concretizada por empréstimo 
até o fim de 2024. Flamengo e Lille 
chegaram a um acordo em relação à 
divisão dos percentuais e abriram cami-
nho para a transferência do volante ao 
Beira-Rio, que tem acerto para efetivar a 
compra ao final do período. O meio-
-campista é o 10º reforço colorado e 
assinou contrato por três anos. 

Jake Paul não ignorou 100% Kleber 
Bambam. Prova disso é que o youtu-
ber, sempre atento a oportunidades de 
promoção, foi às redes sociais e enviou 
uma provocação ao ex-BBB, que havia 
o desafiado a uma luta em dezembro. 
Tudo começou com uma publicação 
da plataforma de streaming Netflix no 
X, antigo Twitter, dizendo que a luta 
entre Paul e Mike Tyson, “é o Bambam 
vs. Popó deles”. Jake Paul aproveitou 
o ensejo para disparar: “Eu vou durar 
mais que 30 segundos, posso garantir - 
escreveu o youtuber, em português.

Romarinho, de 30 anos, é o novo re-
forço do América-RJ. Filho de Romário, 
presidente do clube carioca, o atacante 
chega ao Mecão para disputar a segunda 
divisão do estadual deste ano. Confor-
me foi citado pelo clube no anúncio da 
contratação, jogar no América-RJ é uma 
promessa que Romarinho fez ao seu avô 
Edevair. “Para Romarinho, essa oportu-
nidade é a realização de uma promessa 
feita ao seu avô, Edevair, ilustre torce-
dor americano e pai do nosso presiden-
te, Romário. É a oportunidade de jogar 
no clube que seu avô amava, cumprindo 
assim um compromisso especial que o 
enche de orgulho e emoção”, publicou 
o América-RJ. 

No dia 6 de janeiro de 2024 Romário 
assumiu a presidência do América-RJ. 
O ex-jogador era o único candidato ao 
pleito e fica no clube até o fim de 2026. 
É a segunda vez que o tetracampeão 
mundial com a seleção brasileira é diri-
gente do clube. Em 2009, quando ain-
da jogava no próprio América, Romário 

acumulou a função de gerente de fute-
bol do clube e chegou até a entrar em 
campo durante a campanha feita pela 
equipe no Campeonato Carioca. Ro-
mário celebrou o acerto do filho com o 
América-RJ. “Vamos juntos nesse nosso 
novo desafio. Papai do Céu no coman-
do sempre!”, comentou o ex-atacante na 
publicação do clube. 

O América é o 14° clube de Roma-
rinho na carreira. Filho mais velho do 
Baixinho, nasceu em Barcelona e tem 
nacionalidade espanhola e brasileira. Co-
meçou a carreira nas categorias de base 
do Vasco, quando o pai ainda jogava em 
São Januário. Sempre como segundo ata-
cante, também teve passagens por Brasi-
liense, Macaé, Tupi, Figueirense, entre 
outros times. Atualmente, o América dis-
puta a Copa Rio, que vale vaga na Copa 
do Brasil ou na Série D do Brasileiro de 
2025. Além de Romarinho, o clube tam-
bém assinou contrato profissional com 
o lateral-esquerdo Richard e os também 
atacantes Nathan Palafoz e Kayki. 

Desfalques

10

mado para a cerimônia de premiação. A atitude ge-
rou críticas do presidente da Federação Gaúcha de 
Futebol, Luciano Hocsmann, que considerou uma 
falta de respeito com os torcedores presentes. 

O auxiliar-técnico Alexandre Mendes, em en-
trevista após a partida, explicou a decisão como 
uma opção para evitar possíveis conflitos devido a 
uma briga entre Gustavo Martins e um jogador do 
São Luiz. No entanto, a atitude gerou controvérsias 
e agora está sujeita à análise e julgamento pelo TJD-
-RS. O julgamento está marcado para acontecer no 
próximo dia 12 de março, às 18h. O artigo 191-III 
prevê multa de R$ 100 a R$ 100 mil e refere-se por 
“deixar de cumprir, ou dificultar o cumprimento do 
regulamento, geral ou especial, da competição”. 

O Grêmio, Alexandre Mendes, Caíque, Fabio, Ever-
ton Galdino, Nathan Pescador, Bruno Uvini, Mayk, Na-
than Fernandes, Ronald, Natã, Gustavo Martins, André 
Henrique, Thiago Beltrame, Lucas Besozzi, Igor Serrote, 
Lian, Jardiel, Hiago, Viery, Rubens, Araújo, Bruno Che-
ron, Wesley Costa e Athos foram denunciados com 
base no artigo 191, III do CBJD. O vice de futebol An-
tônio Brum denunciado no artigo 258, que fala em “as-
sumir qualquer conduta contrária à disciplina ou à ética 
desportiva”, com pena de suspensão de 15 a 180 dias. 
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Repercussão

A Federação Paulista de Futebol 

enviou na última quinta-feira (7), ao 

time do São Paulo, um documento 

no qual dá razão ao clube por duas 

das três reclamações feitas em 

relação aos lances do clássico con-

tra o Palmeiras. De acordo com o 

documento, o volante Richard Ríos, 

do Palmeiras, deveria ter sido ex-

pulso pelo árbitro Matheus Delgado 

Candançan pela falta em Pablo 

Maia, do São Paulo, e o pênalti em 

Luciano, deveria ter sido marcado.

Retorno

O meia Giuliano, do Santos, deve 

retornar aos gramados apenas nas 

quartas de finais do Campeonato 

Paulista. O jogador realiza trata-

mento para dores na panturrilha 

direita e deve ser incorporado 

novamente aos treinos nos pró-

ximos dias. Sem ter feito nenhum 

treinamento com o restante do 

elenco nesta semana, o meia será 

preservado e ficará fora do time 

mais uma vez neste fim de semana.

Decisão 

Embora ainda não tenham se 

enfrentado dentro de campo em 

2024, Guarani e Ponte Preta podem 

protagonizar um “dérbi indireto” na 

última rodada do Campeonato Pau-

lista. O próximo domingo será de-

cisivo para permanência do Bugre 

na elite estadual. A equipe alviverde 

recebe o Bragantino no Brinco de 

Ouro, e precisa vencer para não 

correr o risco de, em último caso, 

torcer para o principal rival.

Cruzeiro lança time de futsal e Cruzeiro lança time de futsal e 
apresenta metas para os próximos anosapresenta metas para os próximos anos

O Cruzeiro lançou na última 
quinta-feira (7), na sede do clube, 
no bairro Barro Preto, o time de 
futsal da Raposa, um projeto da 
Associação com o apoio do Institu-
to Palestra Itália. O clube celeste foi 
um dos convidados para o primeiro 
Campeonato Brasileiro da modali-
dade. A estreia da equipe estrelada 
será em 12 de maio, e a apresenta-
ção do elenco está marcada para 27 
de março. A fornecedora do ma-
terial esportivo do Cruzeiro Futsal 

será a empresa espanhola Joma. 
Com relação aos mandos das 

partidas da Raposa, o gestor do 
Cruzeiro Futsal, Lucas Motta, ex-
plicou que dois ginásios foram os 
escolhidos.“A operação fica toda 
em Belo Horizonte, treinamos aqui 
e toda a nossa operação administra-
tiva também é aqui. Temos duas 
casas homologadas com a Fede-
ração Mineira: a Arena Mariana, 
em Mariana, e o palco principal do 
esporte especializado em Minas, o 
Mineirinho”, disse Motta. 

Além do Cruzeiro, outros 19 
clubes disputam o Campeonato 
Brasileiro: Vasco, Ceará, Fortaleza, 
Náutico, Sport, América, Améri-
ca-RN, Remo, Sampaio Corrêa, 
CRB, Passo Fundo Futsal, Clube 
Náutico Capibaribe, Yeesco Futsal, 
Sorriso Futsal, ACEL Chopinzi-
nho, Costa Rica, Estrela do Norte, 
Sapezal Futsal e Concórdia Futsal. 
Em setembro de 2022, o Cruzeiro 
anunciou a criação da equipe, em 
parceria com o Inter de Minas, de 
Itaúna, no Centro-Oeste do Estado. 

O time começou sob a direção de 
Thiago Gosling, ex-jogador do time 
profissional de futebol, mas agora é 
Motta quem está na dianteira.

A base do grupo comandado 
pelo técnico Éder Bueno, conheci-
do como Gaúcho, está definida. Os 
goleiros Jotta e Niti; os fixos Gabriel 
de Jesus, Jefferson e Bernard dos 
Santos; os alas PK, Berg, Nathan 
Medeiros, Diniz e Beiço; e os pivôs 
Tanque, Ari e Igão.

A torcida do Al-Ittihad, o clube mais 
popular da Arábia Saudita, está planejan-
do um protesto contra a desigualdade no 
futebol saudita. Eles estão planejando usar 
notas falsas como uma forma de protesto, 
com alvos como o clube de Neymar e Jor-
ge Jesus e o Al-Nassr, liderado por Cristiano 
Ronaldo. A torcida do Al-Ittihad está des-
contente com a segunda derrota consecutiva 
para o Al-Hilal na temporada. O protesto 
com as notas está marcado para acontecer 
na partida entre Al-Ittihad e Al-Hilal, na 
volta das quartas de final da Champions 

League da Ásia, na próxima terça-feira (12). 
Os manifestantes também estão pla-

nejando protestar contra o vice-presidente 
da liga, Saad Allazeez, que é um dos res-
ponsáveis pelas divisões orçamentárias da 
competição. Outra cédula foi produzida, 
mas desta vez com o rosto do dirigente. O 
Al-Ittihad, comandado por Marcelo Gallar-
do é o atual campeão saudita, mas vem 
fazendo má campanha nesta temporada, 
estando na quinta colocação, com 37 pon-
tos, 25 a menos que o Al-Hilal, que lidera. 

O curioso é que o Al-Ittihad também 

é uma das quatro equipes que estão sendo 
controladas por um fundo de investimen-
to público do governo saudita. Além dele, 
Al-Ahli, Al-Hilal e Al-Nassr contam com a 
injeção de dinheiro para contratações e sa-
lários, viabilizando a contratação de nomes 
como Neymar, Cristiano Ronaldo e Ben-
zema. A contratação de Benzema para o 
Al-Ittihad chocou o mundo do futebol, pois 
o francês havia ganhado a Bola de Ouro, 
após um ano vitorioso pelo Real Madrid. 
Além dele, outros atletas como Kanté, Fa-
binho e Jota, também foram contratados.

DESIGUALDADE

NOVO PROJETO   

Torcida do Al-Ittihad organiza protesto Torcida do Al-Ittihad organiza protesto 
contra injustiça na liga sauditacontra injustiça na liga saudita

Equipe disputará o Campeonato Brasileiro, que 
não terá rebaixamento na primeira edição

Manifestantes usarão cédulas 
falsas. Alvo é o Clube de Neymar, 

Jorge Jesus e de CR7
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